

waipu.tv läutet mit neuen Kanälen den Sportsommer ein

- Exklusiv für waipu.tv Kunden kuratiert: FAST-Sender freekickerz
- Live-Highlights mit wedo sports

München, 19.07.2023 – waipu.tv Kunden steht ein abwechslungsreicher Sportsommer bevor. Mit dem neuen Kanal freekickerz, der bei YouTube bereits über acht Millionen Fans begeistert und dem gerade gelaunchten FAST-Sender „wedo sports“ starten zwei Programme mit dem Schwerpunkt auf Sport-Entertainment. Der neue FAST-Sender freekickerz wird exklusiv für waipu.tv Kunden kuratiert. Beide Sender stehen allen waipu.tv Kunden kostenlos zur Verfügung.

Über die neuen Sender

freekickerz ist ein deutscher YouTube-Kanal, der sich auf die Veröffentlichung von Videos rund um das Thema Fußball spezialisiert. Der Kanal veranstaltet unter anderem „Challenges“, in denen das freekickerz-Team gegen internationale Stars wie Robert Lewandowski, Roman Weidenfeller, Cesc Fàbregas, Thomas Müller und Mats Hummels in unterschiedlichen Fußball-Disziplinen antritt. Außerdem werden Fußballprofis bezüglich ihrer Spiel- und Schussweise analysiert und den Zuschauern Tipps gegeben, wie sie ihre eigene Technik verbessern können. Mit 8,6 Millionen Abonnenten ist der Kanal einer der meistabonnierten deutschen YouTube-Kanäle.

wedo sports ist der neue FAST-Sportkanal in Deutschland. Er deckt viele Sportarten ab, von Fußball über Kampfsportarten bis hin zu anderen Extremsportarten. Die Zuschauer können sich auf einige sportliche Live-Highlights freuen. Ein Schwerpunkt liegt auf der Live-Übertragung von Pferderennen. Weitere Live-Sportübertragungen, Dokumentationen und Magazine werden in den kommenden Monaten folgen.

Über waipu.tv

waipu.tv ist ein Unternehmen der EXARING AG, einer Gesellschaft für Entwicklung von IP-Entertainment-Services. waipu.tv ist die führende OPEN-IPTV Plattform in Deutschland mit über 1 Million Abo-Kunden und erreicht über ein dediziertes Glasfasernetz mehr als 30 Millionen Haushalte in bester Qualität.

waipu.tv kann am TV-Gerät aber auch über alle anderen Geräte im WLAN kabellos genutzt werden. Dabei ist eine Nutzung auch auf mehreren Geräten gleichzeitig möglich. Die OPEN-IPTV Plattform bietet targetierte Werbemöglichkeiten auch im Live-TV, bis hin zum Einkauf direkt aus dem TV-Erlebnis heraus, ganz ohne Medienbruch.

Die Muttergesellschaft EXARING AG wurde 2013 in München gegründet. Größter Einzelaktionär ist die freenet AG. Gründer und Vorstandsvorsitzender ist Christoph Bellmer.
Weitere Infos unter www.waipu.tv und www.exaring.de

Pressekontakt:

EXARING AG

Bettina Bellmer
Leopoldstraße 236
80807 München
presse@exaring.de

